



Charles Dayot

Maire de Mont de Marsan

Président de Mont de Marsan Agglo

Chantal Davidson

Adjointe au Maire chargée de la Culture
et du Patrimoine

Le Conseil municipal

Philippe de Marnix

Président de la Société des amis du musée
Despiau-Wlérick

L'équipe du musée Despiau-Wlérick

ont le plaisir de vous inviter à la conférence

Le Monastère des Cordeliers

**Samedi 18 janvier 2020, 15h
au Musée Despiau-Wlérick**

Par Jeanne-Marie Fritz*

Le monastère des Franciscains ou Cordeliers a été installé vers 1260 à Mont de Marsan par le vicomte de Béarn et Marsan Gaston VII et son épouse Mathe. Jusqu'à la Révolution, époque qui a connu son démantèlement, il a occupé un espace important au sud de la ville, près de l'ancienne porte de Saint-Sever. C'est son histoire ainsi que les vestiges qui demeurent insérés dans les immeubles entre la rue Frédéric Bastiat et la rue des Cordeliers, qui sera présentée durant cette conférence.

**Professeur d'histoire retraitée de l'IUFM d'Aquitaine, Jeanne-Marie Fritz est titulaire d'un doctorat d'histoire médiévale (Bordeaux-Montaigne) consacré à la vicomté de Marsan depuis ses origines. Elle a collaboré à plusieurs ouvrages et est l'auteur de nombreux articles d'histoire régionale. Elle est notamment l'auteur de "Huit siècles d'histoire en Marsan" (2017) et a participé à la rédaction de l'Atlas historique de Mont de Marsan (2018).*

Musée Despiau-Wlérick
6 place Marguerite de Navarre
05 58 75 00 45 / montdemarsan.fr

